
 
Der KSV-Geschäftsführer Herr Utech erläutert den Standpunkt des Kreissportverbandes.  
 
Ratsherr Fehrs bittet, dem Protokoll die der Entscheidung der Verwaltung zugrundeliegenden 
Ergebnisse der Abstimmungsgespräche beizufügen. Ratsherr Delfs bittet, dem Protokoll die Be-
legungspläne der betroffenen Sporthallen (Rudolf-Tonner-Schule, Pestalozzischule) beizufügen. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth signalisiert weitere Gesprächsbereitschaft in dieser Angelegenheit. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


